

# La femme qui murmure à l'oreille des chevaux

**DÉCOUVERTE** ► La vétérinaire française Anna Evans animera prochainement à Nendaz un atelier de «communication intuitive». Ou comment dialoguer avec les animaux par télépathie. Interview.

## CHRISTINE SCHMIDT

Elle n'est pas magicienne, ni gourou... Anna Evans est une femme comme les autres. A une exception près: elle est devenue télépathe et pratique ce qu'elle a appelé «la communication intuitive» avec les animaux. Vétérinaire homéopathe d'origine française, Anna Evans est passionnée par les animaux depuis son plus jeune âge.

A 47 ans, elle sillonne aujourd'hui le monde pour partager ses connaissances avec le public, dans le but «d'aider l'espèce humaine à reconnaître ce qu'est la véritable dimension du monde animal». Anna Evans animera ainsi, prochainement à Nendaz, un atelier de «communication intuitive» ouvert à tous.

**Nous sommes nombreux à connaître le film intitulé «L'homme qui murmurait à l'oreille des chevaux»... Peut-on vous comparer au personnage interprété par Robert Redford?**

(Rires) Ce n'est pas la première fois que l'on me pose cette question... La communication intuitive n'a cependant rien d'un murmure. Il s'agit d'un échange d'informations basé sur la télépathie. Je ne murmure, ni ne parle, mais essaie de me mettre sur la même longueur d'onde que les animaux avec qui je souhaite dialoguer. Je ne pratique pas de l'anthropomorphisme, mais affine mon intuition pour devenir consciente de ce que je vais capter comme message, pour ensuite le décoder, le traduire.

## Est-ce un don?

Pas du tout! Il s'agit d'une technique qui fait appel à la conscience et qui peut être pratiquée par tout un chacun. Pour y parvenir, il faut se placer dans un état de conscience proche de celle de l'animal. Il est alors possible

d'échanger des informations avec lui sous forme de perceptions en images, sons ou ressentis.

## Comment avez-vous découvert cette façon de communiquer avec les animaux?

Je l'ai découverte en lisant un livre intitulé «Des bêtes et des hommes», dans lequel l'auteur raconte comment il communique «dans le silence» avec les animaux. J'ai voulu reproduire cette expérience pour me rendre

**«Pour se faire une idée de ce qu'est la communication intuitive, il faut essayer de la pratiquer»**

## ANNA EVANS

VÉTÉRINAIRE HOMÉOPATHE

compte par moi-même, car cela me paraissait extraordinaire. J'ai donc appliqué cette technique d'abord sur un chien, puis sur d'autres animaux... Et j'ai constaté que cela fonctionnait réellement.

## La «communication intuitive» s'applique-t-elle à tous les animaux sans exception?

En effet, de l'éléphant au papillon... Les ateliers que j'anime sont ainsi fréquentés tant par des propriétaires d'animaux domestiques, que par des professionnels du dressage entre autres.



Vétérinaire française, Anna Evans enseigne et pratique la communication intuitive avec les animaux dans le but d'aider l'espèce humaine à reconnaître la véritable dimension du monde animal. R. LEUENBERGER

## Et si un chien vous confie qu'il est malheureux avec son maître, que faites-vous?

Toute vérité n'est en effet pas toujours bonne à dire, mais c'est un risque à prendre dans le but d'améliorer la relation entre l'homme et l'animal, dans le but d'aider les hommes à mieux comprendre les besoins des animaux.

## Vous qui êtes issue du milieu médical, ne craignez-vous pas d'être considérée comme une fabulatrice?

La crédibilité ne m'intéresse pas. Mon objectif est personnel. Il est motivé par une éthique humaine généraliste, car je suis une femme avant d'être une scientifique. Mon rôle est de partager ce que j'ai découvert. Bien qu'il soit

sain d'être sceptique, j'encourage gens à faire, eux aussi, cette expérience pour s'en faire leur propre

Anna Evans animera un atelier de communication intuitive, le jeudi 24 mai dès 19 h à l'AU du Bleusy à Nendaz. Renseignements et inscriptions auprès de Catherine Mourgeon au 0793 02 33 68 (de 12 h à 14 h), ou par mail à l'adresse: ambikazi@gmail.com